

やまびこだより 新年号

新年あけましておめでとうございます。

平成28年は全国各地での地震、異常気象による大雨や、台風に伴う災害発生など大変な年でもありました。被害地の復興と、安心して暮らせる日が、一日でも早く来るように願わずにはられません。向渕地区まちづくり協議会も4年目となり、自治会・公民館・地区内で活躍されている各団体のご協力により、今日まで進めてまいることが出来ました。これからますます高齢化と少子化が進む中、子や孫たちにも住み良い魅力ある地域作りを目指し、進めていきたいと思っております。本年も皆様方の暖かいご支援とご協力をお願いいたします。



向渕地区まちづくり協議会 会長 西山悦司

<祝> 新成人 1月9日(月)

成人者



福井 唯奈(ゆいな)さん(中村)
 意本 将志(まさし)君(宗脇)
 滝倉 友樹(ともき)君(大垣内)

公民館よりの「記念樹と記念品」を贈ります。

今後、ますますのご活躍とご健勝をお祈りしています。

公民館 館長 飯降信義

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

恒例の防災訓練実施 12月4日(日)

今回も奈良県北部を震源とした大地震が発生という想定の下、垣内毎に一次避難場所へ集り、それから二次避難所「やまびこホール」へ向かうという実施訓練に、区内居住者約半数が参加しました。その後、警察より交通安全に対する心がまえの話と、消防署よりAED、消火器の使用法や、火災時の煙中の脱出方法等の体験学習も行われました。

「訓練は実際の時のように、そして実際に遭遇した際は訓練のように」という大切な心がまえを教わりました。又11月27日に、自主防災を地域で永年行なってきたということで県知事から表彰を受けたことも報告されました。



子ども会行事報告



10月は向渕フェスティバルに作品展で参加しました。たくさんの方にご覧頂くことができました。

11月は秋祭りで子ども御輿。気持ちのいい秋晴れの下、揃いのハッピーで元気に「わっしょい！」

12月3日は、初の試みとして『向渕たんけんハイキング』を行いました。七つ井戸のお話などを聞きながら、知っているようで知らないふるさとの美しい『宝』の数々を見ることができました。そして小学校終業式の日には午後からクリスマス会。今回はそれぞれ持ち寄ったアナログゲームで盛り上がりました。今年も地域の皆さんのおかげで楽しく充実した子ども会活動でした。

ありがとうございました。

吉田 幸子さんより



「クリスマス会」

向渕フェスティバル開催 10月23日(日)

午後のさわやかな秋空の下、多くの参加者を得て開催されました。オープニングで「3B体操」のクラブ員による健康体操の指導を受け、いつも使わぬ筋肉の衰え防止体操です。その後は、ホール内外での遊戯に参加、村人同士のいつもと違った楽しい会話で盛り上がっていました。又、多数の趣味手作り品が展示され、感心させられる作品ばかりでした。3時のおやつには「オープンカフェすずらん」の皆様によるスイーツを頂き一休みです。4時頃には閉会しました。



向友会の行事紹介



11月10日龍王山
(天理)城跡へハイキ
ング、参加者25名長

岳寺まで車で乗り合わせ、そこから標
高586m、なかなかの厳しい登りで
したが、全員登頂し周辺の山々を一望
でき大満足でした。帰りは長岳寺参
拝、ガイドさんの「**極楽地獄図**」の説
明を神妙に聞いていました。



10月17日一泊
二日で二年に一度
の研修旅行。

淡路島、徳島方面へ。海面に突き
出た橋の様な通路から見るうず
潮に驚き、阿波踊り会館では踊り
の練習に頑張り、宴会では数々の
海の幸に舌鼓をうち、ご機嫌な旅
行でした。



12月16日
は恒例のきり絵
教室。馬出講師の
指導の下、様々な

千支「とり」の図柄の作品に
チャレンジ、切り過ぎたり、
はみ出したりしながらも、皆
何とか完成です。(これで17
年は羽ばたけるかなー)

スズラン山整備実施 11月19日(土)

スズラン山保存委員会



関係者約30名による年2回最
後の整備作業が実施されました。
今回は2班(たぬきやぶ、おくし
ば)に分かれ、春先の開花に向けて
の、大事な草刈り作業です。年々増
殖が観られ、今年も内外の鑑賞者
を楽しませてくれると思います。



いきいきサロン「二輪草」十周年を迎えて

11月22日(火)



昭和十九年生まれの人達でボ
ランティア活動の話題になり、福
祉協議会より「ふれあいサロン」
を開設してはどうかとの呼掛け
がありました。関係者に相談し、

早速計画、立案し、サロン案内を配布しスタートしまし
た。多くの会員さんの参加を頂き、共に歩んでこられま
した。今回、十周年の節目としてサロンを開催し、記念
の催しとしては、「円さん」により、演劇、歌、腹話術
で、そして、十年の活動をスナップ写真で思い出を語り
会い、楽しいひとときを過ごしました。

又、「オープンカフェスズラン」の皆様にご協力頂き、
手作り弁当、おやつを美味しく頂きました。有難うござ
いしました。これから私達も、会員として皆さまと共に歩
んで行きたいと思ひます。
上北律子さんより

キムチ作りを終えて 12月12日(月)

オープンカフェすずらん



キムチ作りは4回目となりました。
今回は、作ったキムチを届ける
企画を追加したところ、大層喜んで
もらえました。昼食に、韓国では行
事食として必ず作るというチャプ
チェや授乳期の母親は毎食食べる
ワカメスープのレシピを教えて貰
いました。これらの材料は韓国から取り寄せても
らい、食を通しての異文化交流となった一日でし
た。



福井忍さんより

地域を美しく「向淵を美しくする会」

12月24日(土)



今回は、苗より育てられた葉ぼたんが
会員約15名参加で県道沿いに植付け
されました。年末で皆忙しい中例年の
事、慣れたものでした。

ホ
ール
周
辺



グランドの南西
の隅に、すずら
ん山伐採丸太で
囲い花壇を設け
ました



「パンジー植え」

平成29年3月までの行事予定

月日	内容	関係団体	備考
1月9日	成人者へのお祝い	公民館	お祝い品贈呈
1月14日	人権学習会	公民館	別紙でご案内
1月18日	スポーツレクリエーション	向友会	ご案内済
2月 日	龍王ヶ淵周辺葦焼却作業	まちづくり協議会	関係者へご案内
2月18日	運営審議委員会	公民館	
3月5日	自治会総会	自治会	別紙でご案内
3月26日	向友会年度末総会	向友会	別紙でご案内

編集後記

この時期、多くの行事が
行われました。今回も、原
稿依頼に快くご寄稿頂き
感謝しています。あいにく
紙面が限られ制限があり
申し訳なく思います。皆様
で作る便りとしてこれから
も懲りず、投稿宜しく願
いいたします。